

Les « couleurs de la comédie » pour le CPA



L'association des diplômés du CPA (centre de perfectionnement aux affaires) a tenu récemment son assemblée générale, à la salle polyvalente.

Le CPA propose une méthode de formation unique qui passe par l'entraînement des dirigeants par les dirigeants. Le programme est conçu pour répondre à la préoccupation première des entreprises face à la montée accrue de la complexité et de la mondialisation.

La soirée de Rouffiac-Tolosan était placée sous le double thème du travail et de la bonne humeur. Après

une longue réunion de discussions, les participants ont pu se détendre, en assistant à la représentation du « Dîner de cons », de Francis Veber, interprétée par les artistes des « Couleurs de la Comédie » (CLART).

Le public a été conquis dès les premières minutes du spectacle et la représentation s'est terminée sous des salves d'applaudissements. Marilynne Chaule et les comédiens ont reçu des hommages très flatteurs et la soirée s'est conclue avec un repas très détendu.